



4 Pièces  
82 m<sup>2</sup>  
MZISJ2322  
989 000 €

Eze

Appartement à vendre (06360)

Idéalement située à quelques pas du village médiéval d'Èze, entre Nice et Monaco, cette résidence neuve de luxe conjugue élégance contemporaine, confort absolu et sérénité d'un cadre verdoyant. Nichée dans un environnement résidentiel prisé et sécurisé, cette réalisation intimiste ne s'élève que sur deux niveaux, préservant ainsi l'harmonie et le calme du lieu. Cet appartement 4 pièces d'environ 82 m<sup>2</sup>, situé au rez-de-chaussée, offre des prestations haut de gamme et une luminosité exceptionnelle grâce à son exposition Sud-Est. Il se compose d'une entrée élégante, d'un séjour avec cuisine ...

*Ideally located a few steps from the medieval village of Èze, between Nice and Monaco, this new luxury residence combines contemporary elegance, absolute comfort and the serenity of a green setting. Nestled in a sought-after and secure residential area, this intimate development is only two storeys high, preserving the harmony and tranquillity of the location. This 4-room apartment of approximately 82 m<sup>2</sup>, located on the ground floor, offers high-end amenities and exceptional brightness thanks to its south-east exposure. It comprises an elegant entrance hall, a living room with open-plan kitchen ...*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN-CAP-FERRAT**

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

